

# *Ecuador expresa solidaridad con médicos cubanos fallecidos en sismo*

---



Quito, 20 abr (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Ecuador expresó su solidaridad con las familias de tres médicos cubanos fallecidos en el terremoto que el pasado 16 de abril devastó la costa noroccidental del país andino.

Los doctores Bárbara Caridad Cruz, de 46 años, Leonardo Ortiz, (53) y Eric Omar Pérez (41), todos especialistas en Medicina General Integral, perecieron el sábado anterior en la localidad de Pedernales, donde se encontraban por una misión de trabajo.

De acuerdo con el cónsul cubano en Ecuador, Julián Cala, se dieron todos los pasos correspondientes para embalsamar los cuerpos y que cumplan con las medidas sanitarias adecuadas para su traslado aéreo hasta La Habana, donde serán entregados a sus familiares.

El funcionario resaltó la labor profesional de los médicos y tanatólogos ecuatorianos, y agradeció al gobierno de la nación sudamericana y a la cancillería, por el apoyo y respaldo brindado para la agilización de los trámites que permiten la repatriación este miércoles.

Cubanos, ecuatorianos y miembros del cuerpo diplomático rindieron en Quito un homenaje póstumo a estos tres integrantes de la brigada médica de Cuba en Ecuador.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91113-ecuador-expresa-solidaridad-con-medicos-cubanos-fallecidos-en-sismo>



**Radio Habana Cuba**